

EMPLOI : l'emploi salarié continue d'augmenter dans les Hauts-de-France

Selon l'URSSAF, l'emploi salarié continue de progresser lentement dans la région Hauts-de-France, regagnant son niveau d'emploi d'avant-crise mais avec une progression ralentie par rapport à la moyenne nationale. Au premier trimestre 2022, l'emploi salarié privé aurait ainsi progressé de 0,2% dans la région. Le secteur de l'industrie serait le seul à ne pas retrouver ses effectifs d'avant-crise même si l'emploi industriel est stable au premier trimestre.